



日動労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒280 千葉市要町2番8号(動力車会館)

電話 (鉄道) 千葉 2935・2936 番
(公) 千葉 (22) 7207 番

91.6.6 No. 3405

5月5日
支部代表者会議

3大闘争を確立

反戦共同行動
0.23 総力結集
夏季物品販売
反台・運輸保安確立

①

全力で反戦闘争の盛り上げを

自衛隊の掃海艇派遣、海外派兵をはじめ、PKOへの参加、小選挙区制導入といった超重大攻撃が、自民党政権によって次々と加えられています。

そして、連合を先頭に野党・労働運動の総崩れ状況の中で、情勢は極めて深刻な局面をむかえている中、こうした危機突破をかけた、「反戦共同委員会」が結成されました。

情勢の急激な反動化は、必ず職場支配の反動化につながります。

夏季物販等、連日の闘いの過中ですが、情勢の切迫化を見すえ、当面六・二三明治公園に総力結集されるよう訴えます。まず「職場討議資料」を全組合員は読み、討議するところから開始しようではありませんか。

全力で六・二三へ！

六月五日、動力車会館において、第九回拡大支部代表者会議を開催し、実施されてきた各支部との運輸保安意見交換会での出された意見を、「運輸保安に関する基本要請」として、早急に取りまとめ。又、今回の支部代以降、運輸保安の「プロジェクトチーム」を結成し、早急に第一回会議を開催する。

② 四月二十六日には、政令ひとつで自衛隊の掃海艇がペルシヤ湾へ派遣され、今またPKO(国連平和維持活動)に派兵されようとしている。



また、今秋には天皇のASEAN(東南アジア)諸国への訪問が予定されている。この重大情勢にふまえ、動労千葉・中野委員長、労組交流センター・佐藤芳夫氏の呼びかけで「反戦共同行動委」を五月八日結成し、当面六・二三全国集会を開催する。

②

夏季物品販売運動の大成功へ

九一年度、夏季物販はいよいよ大詰め、追い込みに入っています。

全国オルグは、協販部を先頭に、年休で決起している組合員の献身性に支えられ、全国あらゆる職場を飛びまわり解雇撤回、JR総連解体、「JR体制」打破を訴えつづけてきました。感触は「手ごたえ充分」ということです。

あとは、組織内一人、一万五千円の完全達成にむけて、全力で奮闘する決意が支部代でもうち固められました。

解雇された仲間への悔しさを我がものとして、頑張ろう！

一・二五の〇丹達成を

③ 今、夏季物販は、国労が全国統一物販の取り組みを行っていることもあり、今までになく厳しい状況に立っている。しかし、反応も大きく、やればやるだけの成果もある。すべての組合員は組織内目標の達成へ全力で取り組むこと。

③

反台・運輸保安闘争の再確立を

夏から秋にかけて、闘う体制をより増し、提案された方針を全力で取り組むことが、全体で確認された。

新たな反台・運輸保安闘争を確立するための意見交換会は、六月六日全支部終了します。

この意見をまとめ、早急に「運輸保安に関する総合要請」の取りまとめに入ります。

分割・民営化攻撃のドサクサにまぎれて、動力車乗務員の労働条件が限界をこえて切り縮められる中、全職場で不満が噴出しているのが現状です。

検修職場への大合理化を含め、全組合員の問題です。職場闘争の基礎である職場討議を更に継続、深めよう！

まず！職場討議を

職場討議資料



— 明治公園・正午 —



神海軍に内閣派兵阻止行動を展開する広島連合労組の仲間

動労千葉教宣部

二度と侵略戦争を許すな